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虹小だより
学校教育目標「人間性豊かな児童の育成」 
○知…進んで学び、よく考える子ども  

○徳…明るく、心の豊かな子ども  

○体…健康で、元気な子ども  

「活動的な季節が到来しました」 虹別小学校長 中岡美緒 

  今年は、史上最速で桜前線が釧根地方に到達したとのことですが、初夏の訪れも早いのか、オオジ
シギの特徴的な鳴き声や羽音が響くようになりました。活動的な季節の到来です。 
 
環境整備へのご協力、ありがとうございました 
 ９日（火）のＰＴＡ環境整備では、保護者の皆様にご協力いただきました。ありがとうございまし
た。立派なビニルハウスも完成し、子どもたちが野菜の苗を植えたり種をまいたりしています。 
 同じ日に、子どもたちもグラウンドのリンク枠の片付け作業を行いました。このような時、虹別の
子どもは本当に働き者だと感心します。今年もみんな時間いっぱい頑張りました。 
 
進んで学び、よく考える子どもたち 
 働き者の虹別の子どもたちですが、指示されたことや手順のはっきりしていることには強くても、
自分たちで考え出したり工夫したりすることについてはどうだろう、という課題がありました。 
 １９日（金）のバス遠足では、中標津のゆめの森公園でウォークラリーを行いました。異学年で構
成した「虹っ子班」で遊びながらポイントを回り、時間内にゴールするというものです。ポイントを
回る順番や遊ぶ遊具、時間配分などは自分たちで考えます。時間を意識するのは修学旅行の練習も兼
ねている、という説明を受けて、高学年は時計を見ながら下級生に声をかけ、全員時間内にポイント
を回り、無事にゴールできました。 
 ２２日（月）の児童総会では、各委員会の活動計画に 
ついてスライドを使うなどして説明があり、質疑応答も 
活発に行われました。活動内容も前年度踏襲ではなく、 
新しいアイデアが見られました。 
 このような活動を積み重ねることで、学習の場面でも 
「進んで学ぶ」「自分でよく考える」姿勢が徐々に身に付いていくことを期待しています。 
 
新型コロナウイルス感染症への対応は変わりましたが… 
 ５月８日から新型コロナウイルス感染症への対応が変わり、季節性インフルエンザと同様の扱いに
なりました。町教育委員会や学校からのお便りを配付しておりますが、ご不明の点がありましたらお
気軽にお問い合わせください。長きにわたるご家庭の皆様のご協力に厚くお礼申し上げます。 
 ただ、学校は、単にコロナ禍以前の姿に戻るのではなく、これまで制限されてきた教育活動のうち
真に必要なものを回復させるとともに、多様な教育実践の工夫を取り入れることにより、新しい学び
の在り方へと進化を図っていくことが求められております。 
本校は、次年度以降も、学級数の減少に伴い教員数が減少する見込みです。ゆとりのある今年度の

うちに業務の精選と効率化を進め、教員が教育活動に専念できる時間を生み出すとともに、子どもた
ちの豊かな学びを保障できるよう努めてまいりたいと考えております。今後ともご理解とご協力を賜
りますようお願い申し上げます。 
 

・６月１０日（土）の運動会は、お弁当なしの午前日程で実施予定です。 
・６月２１日（水）は、小中交流会があるため、給食後、１２時４０分の下校で
す。 
・水泳教室の予定につきましては、学級通信にてご確認ください。 

令和 5年度 虹別小学校 運動会 
【日時】6月 10日（土）午前 9時３０分より（午前日程） 
【場所】虹別小学校グラウンド 
【備考】人数制限はありませんが、他のご家庭と十分に間隔を 

取り、ご観覧ください。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リンク枠板運び 

・PTA環境整備～5/9（火）～ 
４時間目に全校児童でスケートリンクの 

枠板を片づけました。児童は協力しながら、 

元気にリンクの枠板を運んでいました。 

 午後からは PTA環境整備作業が行われ 

ました。保護者と教職員の約２０名で花壇 

の整備やビニルハウスの作成を行いました。 

ご協力いただきました皆様、ありがとうご 

ざいました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

参観日～4/22（土）～ 
今年度１回目の参観日と全体懇談会、 

PTA総会が行われました。土曜日という 

忙しい日にも関わらず、多くの保護者の 

方々にご来校いただきました。 

学年が変わり、新たな環境で新たな目標 

に向かって学ぶ児童の姿はいかがでしたか。 

今年度は、保護者の皆様に学校へお越しい 

ただく機会が増えると思われます。児童の 

成長をサポートするパートナーとして、今 

後もご協力をよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました 

グラウンド整地作業～5/12（金）～ 
 今年も、あすなろ道路株式会 

社の方が学校に来校され、グラ 

ウンドの整備をしていただきま 

した。 

早速、運動会に向けた練習が 

始まり、元気にグラウンドを走 

る児童の姿が見られます。 

 あすなろ道路株式会社の皆様、 

本当にありがとうございました。 

 

 

 

〔熊の目撃情報に関わって〕 

5月 16日（火）の下校時より、熊の目撃情報に伴う登下校の対応
にご協力いただきありがとうございました。今後も、教育委員会や農
林課等からの情報、目撃された場所や頻度などを踏まえ、対応につい
て判断して参ります。 
また、目撃情報がある場合は、「外出する際は十分に注意するこ

と」「できる限り複数で行動すること」など、ご家庭でも話題にして
いただきますようお願いいたします。 

交通安全教室 

・街頭啓発～5/15（月）～ 
磯分内駐在所、役場、交通指導員さんに 

ご指導いただき、交通安全教室と街頭啓発 

を行いました。交通安全教室は、縦割り班 

に分かれての歩行訓練。その後、ドライバ 

ーさんに安全を呼びかける街頭啓発を実施 

しました。 

交通安全教室では、自分で横断していいか判断する姿。街頭啓発では、ドライ

バーさんに伝わったかを意識している姿が見られうれしく思いました。 

 

 

 

バス遠足～5/19（金）～ 
バス遠足で、ゆめの森公園へ行ってきました。縦割り班での活動と学

級での活動の両方がありました。後半、天気が崩れ室内での活動となり

ましたが、子どもたちは、思い切り楽しんだようです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


